

音楽室だより5年生冬休み号

2024年12月25日発行

行事の多い後期でしたね。特に、**連合音楽会**や**作品展**では高学年として、**学校全体への役割**を担いつつ、一つ一つを丁寧に実り多きものとして成功させてくれました。楽器のオーディションで自分の思い通りにいかなかったことも、その悔しい思いを乗り越えて、次へ前向きに進んでいる姿が頼もしかったです。ご家庭での温かいお言葉が励みになったことを聞いています。保護者の皆様にはたくさんのご協力を賜り感謝申し上げます。

後期に学習した主な内容を書いています。ぜひ、お子様とご覧になってください。



「表現の工夫」をして演奏をしました

音を出すことで精いっぱいだった前期ですが、後期はどのように演奏したら相手により良い演奏を伝えられるかを考えました。キーワードは『**強弱**』『**音色**』『**発音**』などたくさんありますが、特にこだわったのは『**強弱**』です。演奏に変化をつけ、ここを特に聴いてほしいところは大きく、優しく伝えたいところは小さくと考えて演奏をしました。友達と相談しながら練習を進め、ワークシートにもまとめました。

冬休みの宿題：リコーダー掃除

リコーダーの学習も頑張りましたので、冬休み中に表面と筒の中をよく洗ってください。中性洗剤を使って洗っても構いません。洗ったあとはよく乾かし、グリスを塗ります。ガーゼも洗うか新しいものに交換してきてください。



音楽集会では、たくさんのご来場ありがとうございました。学校のみならず保護者の皆様からの温かい拍手がうれしかったようです。

本番のやる気につながりました。



立派な演奏態度や鑑賞態度が会場のお手本となりました。広いホールにドキドキしながらでしたが、皆で演奏する喜びを感じられたようです。他校の演奏も見ることができた有意義な連合音楽会となりました。